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La violencia de género es real, aunque 
hay quien se empeña en negarla de 
manera sistemática. También es cierto 
que el pasado fin de semana...

No sabía de qué opinar, si de la falta 
de acceso a la vivienda, la prostitución 
en la política o de cómo el PSOE se 
dinamita desde dentro.

¿Os merecéis las 
vacaciones?

El escudo no se toca

¿Dónde nacen los hombres 
que matan a las mujeres?

 

 

 

 

Filtro 
violeta

por Alba Expósito

2 5 6 8

5 6 4 7

4 8 6 2 5 9

6 4 1

4 2

3 2 5 8

4 3 5

7 2 6

2 8

sudoku #2073

1 2 7 5 9 3 6 8 4

5 6 9 4 7 8 1 2 3

4 3 8 1 6 2 7 5 9

9 5 2 7 8 6 4 3 1

8 7 6 3 4 1 2 9 5

3 1 4 9 2 5 8 6 7

6 4 1 8 3 9 5 7 2

7 8 3 2 5 4 9 1 6

2 9 5 6 1 7 3 4 8

solución #2073

2 4 3 8 9

2 5

7 3

3 8 6

6 9 5 2

5 4

8 6 3 5

6 5 9 4

5 7 3 6 8

sudoku #2074

1 2 4 3 8 7 6 5 9

9 3 6 4 2 5 8 7 1

5 8 7 1 9 6 4 2 3

4 5 9 2 7 1 3 8 6

6 7 8 9 3 4 5 1 2

3 1 2 6 5 8 7 9 4

7 4 1 8 6 2 9 3 5

8 6 3 5 1 9 2 4 7

2 9 5 7 4 3 1 6 8

solución #2074

2

6 8 9 2

5 7 8 3

5 2 7 9 3 8

3 9 6

9 3 4 2 5

6 8 3

6 7

2 3 4

sudoku #2075

4 2 3 7 1 6 8 5 9

1 6 8 9 5 3 4 7 2

5 7 9 8 4 2 3 1 6

6 5 4 1 2 7 9 3 8

3 1 2 5 8 9 7 6 4

8 9 7 6 3 4 1 2 5

7 4 1 2 6 8 5 9 3

9 8 6 3 7 5 2 4 1

2 3 5 4 9 1 6 8 7

solución #2075

Sudoku-online.org - normal

Entrena tu mente

Solución en el próximo número de Soy de.

El escudo clásico del Atlético de Ma-
drid vuelve a izarse sobre la bandera 
rojiblanca que corona el Metropolitano. 
Ahora si que estamos todos. Todos los 
que nunca tuvieron que irse...

 

Una oportunidad para el 
acuerdo

 por José Luis Martín

Todo
al rojo

El Consejo de Administración del Consor-
cio Regional de Transportes de Madrid 
acaba de anunciar que va a someter a 
información pública el nuevo mapa...

El ministro de Transformación 
Digital, José Luis Escrivá, sin 

tener ni puta idea de tecnologías, 
ha anunciado la ‘Cartera Digital 
Beta’, una aplicación móvil que, 
en la teoría, va a incorporar un 
sistema de verificación de edad 
para que los menores no accedan 
a contenidos pornográficos.

Sí, la protección al menor es 
lo más valioso, pero me preocu-
pa que nuestros hijos estén en 
manos de señores como este. Es 
evidente que hay que proteger a 
los menores de este tipo de con-
tenidos, pero esta no es la forma 
correcta porque creo que la me-
dida vulnera su derecho futuro a 
ser libres. 

¡Atentos! Dice el ministro que 
la App es totalmente anónima...
yo me río a carcajadas, la verdad, 
porque cualquier identificación ya 
no es anónima y más cuando no 
sabemos quien tiene los contro-
les. ¡Ahora te van a pedir el DNI 
para ver porno! Es de traca eh...

O Escrivá y su equipo no suman 
3 neuronas o hay una clara inten-
cionalidad detrás de esta medida. 
No hay que ser muy listo.

En mi opinión, el Estado quie-
re llegar a un control absoluto de 
todos los ciudadanos y este es un 
paso más para alcanzar su deseo. 
No podemos permitir que roben 
la libertad a nuestros jóvenes con 
el pretexto de protegerles.

En unos años, nuestros cha-
vales no van a tener control ni 
siquiera sobre su dinero. Perdo-
nad que sea así de transparente, 
pero este tipo de pensamiento se 
va de putas y paga en metálico. 
¡Menuda hipocresía!

Nadie está diciendo que los ni-
ños y niñas de 9 o 10 años...

¿Cuántas masturbaciones al mes 
son las correctas?

Carta del Director
 por Esteban Hernando    

Contacto: info@edetronik.es  ||  Tel: 914989338

Director: Esteban Hernando.
Subdirector: Iván Romo.
Redacción: Alba Expósito, 
Alejandra Hurtado, Carlos Ruiz, 
Clara Pacheco, Cristina Arribas, 
José Luis Martín, Miriam Sánchez 
y Silvia Barquilla.
Maquetación: Víctor Revilla.

Diseño: Javier Domínguez.
Audiovisuales: Edetronik.
Director Comercial: Iván Romo.
Directora de Marketing: Ana Hernando.
Directora de Tecnología: Cres Hernando.
Comercializa:
Imprime: COMECO

*Soyde no se hace responsable de las opiniones vertidas por colaboradores externos.

por Cristina Arribas

Línea de 
Fondo

por Clara Pacheco

Las cosas 
Claras

https://soydemadrid.com/s/110763
https://soydemadrid.com/s/110810
https://soydemadrid.com/s/110826
https://soydemadrid.com/s/110738
https://soydemadrid.com/s/110834
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Maroto y Sanz suben al ring por 
la cátedra de Begoña Gómez

Consulta previa de la modificación 
del reglamento orgánico del 
Consejo Social de la Ciudad 

La vicealcaldesa asegura que el PSOE “es corrupto 
hasta las cejas” y Maroto la responde

Comienza a partir de las 00:00 
horas del 1 de julio

Declaraciones de Sanz y Maroto.
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Clara Pacheco
@tnemv
La vicealcaldesa del Ayuntamiento de 
Madrid, Inmaculada Sanz, ha lanzado un 
dardo contra el Partido Socialista y las di-
ferentes tramas que envuelven...

Beatriz López
@_beatriz_lp
La portavoz del Grupo Socialista, Reyes Maroto 
ha estado presente en San Cristóbal de los Án-
geles (Villaverde), uno de los barrios...

Cristina Arribas
@informa_arribas
El periodo de aviso para los turismos con acceso 
restringido a Madrid Zona de Bajas Emisiones 
para el exterior de la M-30 ha finalizado.

Maroto pide la 
creación de una Mesa 
tripartita para abordar 
casos como el de San 
Cristóbal de los Ángeles 

La Zona de Bajas 
Emisiones ya no avisa: 
comienzan las multas

Esta modificación del reglamento persigue una 
regulación más flexible que se adapte a los cambios 

de estructura orgánica en el Ayuntamiento

Beatriz López
@_beatriz_lp
El Ayuntamiento de Madrid ha apro-
bado este jueves en la Junta de Go-
bierno someter a consulta pública 
previa la modificación del reglamento 

orgánico del Consejo Social de la Ciu-
dad durante un plazo de 15 días natu-
rales, según ha informado la vicealcal-
desa de Madrid y portavoz municipal, 
Inma Sanz. Los interesados pueden 
participar a través de la web.

Más Madrid se une a la plataforma Salvemos Casa Grande para 
denunciar el “recorte drástico” de recursos

¿Qué futuro depara a las Casas Grandes?
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Redacción
@SoydeMadrid_C
Madrid contará a partir de 2026 con una 
nueva estación de tren en Chamartín que 
aspira a ser un referente de la movilidad 
sostenible. Un proyecto en el que la meto-
dología BIM juega un papel protagonista.

El proyecto de 
Chamartín se apoya 
en tecnología BIM

Almeida “desmantela por la puerta de 
atrás” las Casas Grandes

Clara Pacheco
@tnemv
Más Madrid ha denuncia-
do el posible “desmante-
lamiento por la puerta de 
atrás” de las cuatro Casas 
Grandes que hay en la ca-
pital. La formación asegura 
que el proyecto planteado 
por el Gobierno de José 
Luis Martínez-Almeida bus-
ca cerrar...

https://soydemadrid.com/s/110682
https://soydemadrid.com/s/109603
https://soydemadrid.com/s/108506
https://soydemadrid.com/s/110806
https://soydemadrid.com/s/110782
https://soydemadrid.com/s/110793
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CADA VEZ QUE AHORRAS AGUA, LLUEVE UN POQUITO
Llueves cuando te duchas rápido, cuando cierras el grifo al enjabonar o al lavarte los dientes, 
cuando llenas al máximo la lavadora y el lavavajillas, cuando reutilizas el agua para regar...

¿LLOVEMOS 
JUNTOS?

6 PROXIMIDAD 232X160 MM.indd   1 4/4/24   13:47

Mónica Lavín se moja 
sobre la Ley Trans
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Mónica Lavín, diputada del PP en la Asamblea de Madrid.

Santiago Rivero: “Ayuso debería dejarse de la 
política ‘POP’ que tanto le gusta y dedicarse 
a lo que nos afecta a los madrileños”

Bea Borrás: “Detrás de la FP de la Comunidad 
hay una mafia que todavía está por resolver”
Hablamos de Formación Profesional, planes de empleo, salud 
mental, vivienda y mucho más con la diputada de Más Madrid

La diputada del PP explica las 
reformas de la Comunidad Clara Pacheco

@tnemv
Santiago Rivero llega a 
nuestros estudios para 
abrir varios melones que 
envuelven a la Comunidad 
de Madrid, entre ellos, el 

supuesto retroceso en de-
rechos LGTBI con la de-
rogación de la Ley Trans. 
Además, el diputado del 
PSOE en la Asamblea ha 
apuntado que “algunos 
tienen la piel muy fina.

Clara Pacheco
@tnemv
“Cuando intenté pregun-
tar por los dos centros 
de Formación Profesional 
financiados con facturas 

troceadas, la presidenta de 
la mesa –de la Comisión 
de Educación– me silenció 
y me amenazó”. Bea Bo-
rrás cuenta ante nuestras 
cámaras...

Clara Pacheco
@tnemv
“A los menores hay que prote-
gerles de una decisión que va a 
cambiar su vida para siempre, 
y de la que no hay retorno”. 
La diputada del Partido Popu-

lar ha defendido las reformas 
que aprobó la Comunidad de 
Madrid dentro de la Ley Trans, 
y ha enfrentado el recurso de 
inconstitucionalidad interpues-
to por el Gobierno de España. 
Para Mónica Lavín...

https://soydemadrid.com/s/110678
https://soydemadrid.com/s/109621
https://soydemadrid.com/s/108551
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¿Miente Lucía Fernández?

  Juan Torres: “El PSOE es prisionero 
de sus ocho años de gobierno y eso les 
obliga a querer agradar a la alcaldesa”

Alejandro Caro: “Las políticas de 
Narciso Romero y Lucía Fernández 
son las mismas”

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
Hace cerca de un año Lucía Fernán-
dez, la líder del Partido Popular en 
San Sebastián de los Reyes, era in-
vestida como alcaldesa del municipio 
gracias al apoyo de Izquierda Inde-
pendiente y PSOE con el objetivo de 
evitar la entrada de VOX en el equi-
po de Gobierno, pero ¿ha habido 

cambios notorios desde su entrada a 
la alcaldía? El portavoz de Izquierda 
Independiente, Juan Torres, ha vuel-
to a visitar nuestros estudios para 
valorar la gestión de la regidora un 
año después de su elección. “Venía-
mos de una época oscura...

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
Hace un año Lucía Fernández inicia-
ba su andadura como alcaldesa de 
San Sebastián de los Reyes. Durante 
su investidura, la actual regidora se 
marcó el objetivo de revertir la si-
tuación en la que se encontraba San 
Sebastián de los Reyes tras el paso 
de Narciso Romero, líder del PSOE, 

y Miguel Ángel Martín Perdiguero, el 
portavoz de Vecinos por Sanse, por 
la alcaldía de la localidad. Sin embar-
go, Alejandro Caro, el portavoz de 
VOX en San Sebastián de los Reyes, 
durante la entrevista que ha realiza-
do en nuestro medio aseguraba...

La alcaldesa de Sanse ha negado la existencia de un pacto 
con el PSOE
Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
San Sebastián de los Re-
yes ya tiene presupues-

tos. Hace unas sema-
nas el nuevo equipo de 
Gobierno, liderado por 
Lucía Fernández, conse-

https://soydemadrid.com/s/109633
https://soydemadrid.com/s/106535
https://soydemadrid.com/s/106555
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La alcaldesa de Sanse ha negado la existencia de un pacto 
con el PSOE

tos. Hace unas sema-
nas el nuevo equipo de 
Gobierno, liderado por 
Lucía Fernández, conse-

guía sacar adelante es-
tas cuentas públicas gra-
cias a la abstención de 
PSOE de Narciso Rome-

ro y al inesperado apoyo 
del portavoz de Vecinos 
por Sanse, Miguel Ángel 
Martín Perdiguero.

   Ángela Millán: “Estos 
presupuestos que ha 
traído el PP redundan en 
el modelo Perdiguero”

Alejandro Caro: “La 
alcaldesa se siente 
cómoda con quien 
menos le exige”

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
El portavoz de Izquier-
da Independiente, Juan 
Torres, ha vuelto a visi-
tar nuestros estudios 
para valorar los nuevos 
presupuestos de San 
Sebastián de los Reyes 
que el Partido Popular, 

liderado por Lucía Fer-
nández, ha conseguido 
aprobar gracias a la 
abstención...

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
San Sebastián de los 
Reyes ya tiene nuevos 
presupuestos. La alcal-
desa del PP, Lucía Fer-
nández, ha conseguido 
sacar adelante estas 
cuentas públicas gra-
cias a la abstención del 

PSOE, liderado por Nar-
ciso Romero, y al apoyo 
sorpresa del portavoz 
de Vecinos...

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
Si hay un tema estrella 
en estos instantes en 
San Sebastián de los 
Reyes son los presu-
puestos. La actual regi-
dora y líder del Partido 
Popular en el municipio, 
Lucía Fernández, ha lo-

grado sacar adelante 
estas cuentas públicas 
gracias al apoyo ines-
perado de Vecinos...

Juan Torres: “Narciso 
Romero acordó con 
VOX unos presupuestos 
siendo alcalde del PSOE”

¿Miente Lucía Fernández?

https://soydemadrid.com/s/110681
https://soydemadrid.com/s/108272
https://soydemadrid.com/s/108291
https://soydemadrid.com/s/109633
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Ayuso presenta las novedades de 
Mi Primera Vivienda

Ayuso impulsa el empleo digital 
con el Plan de Choque

Amplía hasta los 40 años la edad de los jóvenes para 
acceder a una hipoteca avalada

Actualmente, hay 32 medidas desplegadas y una 
inversión de 63 millones

Para apoyar a los municipios 
inferiores a 20.000 habitantes

Ayuso anunciado las novedades de Mi Primera Vivienda.
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Ismael Corral
@ismaa_98
La presidenta de la Comunidad de Madrid, 
Isabel Díaz Ayuso, ha presentado las no-
vedades del programa Mi Primera Vivien-
da, para facilitar el acceso a una hipoteca 
a los jóvenes de hasta 40 años...

Ismael Corral
@ismaa_98
La Comunidad de Madrid invertirá 15 millones 
de euros en ayudas para actuaciones este año 
de embellecimiento del viario público y aumen-
tar el número de viviendas en régimen...

Ismael Corral
@ismaa_98
La Comunidad de Madrid va a someter a infor-
mación pública el nuevo mapa concesional para 
la renovación de las líneas de sus autobuses 
interurbanos.

Ayudas para 
embellecer y aumentar 
vivienda asequible

A información 
pública el nuevo 
mapa concesional de 
autobuses interurbanos

“Este Plan cubrirá una demanda de 40.000 
perfiles laborales digitales que están 

requiriendo las empresas” 

Ismael Corral
@ismaa_98
La presidenta de la Comunidad de 
Madrid, Isabel Díaz Ayuso, ha expli-
cado que el Gobierno regional está 

trabajando en el Plan de Choque 
para impulsar el empleo digital en la 
región, iniciativa con 32 medidas ya 
desplegadas y en la que el Ejecutivo 
autonómico ha invertido...

Pretende eliminar trabas 
burocráticas a los negocios Madrid estrena su nueva Oficina Central de Atención al 

Ciudadano

La presidenta de la Comunidad de Madrid durante la inauguración.
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Ismael Corral
@ismaa_98
La Comunidad de Madrid ha incorporado 
en tres años cerca de 350 propuestas de 
particulares, empresas y profesionales 
para reducir legislación, facilitar trámites...

350 propuestas para 
reducir legislación 

Ayuso apuesta por “reducir tiempos” porque 
“la Administración te toca, no se elige”

Cristina Arribas
@informa_arribas
La presidenta de la Comu-
nidad de Madrid, Isabel 
Díaz Ayuso, ha inaugurado 
hoy la Oficina Central de 
Atención al Ciudadano, un 
nuevo espacio en la Carrera 
de San Jerónimo de la ca-
pital que amplía su superfi-
cie, horarios y prestaciones, 
y que dispondrá...

https://soydemadrid.com/s/110723
https://soydemadrid.com/s/110715
https://soydemadrid.com/s/109573
https://soydemadrid.com/s/108502
https://soydemadrid.com/s/110779
https://soydemadrid.com/s/110774
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El consejero Viciana ha hecho balance del año.

La Comunidad ha cumplido o iniciado 
el 95% de las medidas en Educación
De las 99 iniciativas se han finalizado 17  
y se están desarrollando 77

Ismael Corral
@ismaa_98
La Comunidad de Madrid ya ha finali-
zado o iniciado el 95% de las medidas 
previstas en el ámbito educativo para 
esta Legislatura durante el primer año 
de Gobierno. De las 99 iniciativas y pro-
yectos del programa electoral para este 
periodo se han finalizado 17 y se están 
desarrollando un otras 77. Así lo ha indi-
cado el consejero de Educación, Ciencia 
y Universidades, Emilio Viciana, en un 
encuentro informativo en el que...

Impulso a la inserción 
socio-laboral de jóvenes 
con discapacidad 
Podrán hacer prácticas en la 
Consejería de Vivienda

Ismael Corral
@ismaa_98
La Comunidad de Ma-
drid impulsará la inser-
ción socio-laboral de jó-
venes con discapacidad 
a través de un convenio 

de colaboración con el 
Grupo Envera para la 
realización de prácticas 
formativas en la Conse-
jería de Vivienda...

Ismael Corral
@ismaa_98
La Comunidad de Madrid ha participado en 
la colocación de la primera piedra...

Más ayudas a 
universitarios en 
situación económica 
desfavorable

Nuevo centro 
para personas 
con discapacidad 
intelectual y física

Ismael Corral
@ismaa_98
La Comunidad de Madrid duplica la inversión 
en sus ayudas para financiar los estudios...

¿El delegado del 
Gobierno está haciendo 
la cama a Lobato?
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¿Juan Lobato está de salida?

https://soydemadrid.com/s/110702
https://soydemadrid.com/s/109590
https://soydemadrid.com/s/110661
https://soydemadrid.com/s/109593
https://soydemadrid.com/s/110833
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Se aprueba el plan especial que 
regula eventos como la F1

Se finalizan 120 viviendas de 
alquiler asequible en Villaverde

Una iniciativa urbanística para definir las redes en el 
parque Ferial Juan Carlos I

González visita Ingenieros 1, la nueva promoción de 
viviendas en Ciudad de los Ángeles

Es una actividad dirigida a 
niños de entre 6 y 12 años

La titular de Turismo ha presidido 
la firma de un convenio

IFEMA Madrid logrará así perfeccionar la posibilidad de usos deportivos. 
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Beatriz López
@_beatriz_lp
La Junta de Gobierno ha aprobado, inicial-
mente, el Plan Especial de Definición de 
Redes en el parque Ferial Juan Carlos I y 
su entorno.

Beatriz López
@_beatriz_lp
El concejal del distrito de Villa de Vallecas, Carlos 
González Pereira, ha visitado las instalaciones 
deportivas de la Fundación Rayo Vallecano, jun-
to a su director, Cristóbal Castro...

Beatriz López
@_beatriz_lp
El Ayuntamiento ha sentado las bases para la 
promoción de la capital como destino enoturís-
tico con el acuerdo de colaboración firmado hoy 
entre el Área Delegada de Turismo...

Campus de la 
Fundación Rayo 
Vallecano

Madrid fomentará el 
enoturismo

El consistorio madrileño está realizando una gran 
inversión en vivienda, rehabilitación energética y 

regeneración urbana en Ciudad de los Ángeles

Beatriz López
@_beatriz_lp
El Ayuntamiento de la capital, a través 
de la Empresa Municipal de la Vivien-
da y Suelo de Madrid (EMVS Madrid), 

ha finalizado las obras de Ingenie-
ros 1, una nueva promoción de 120 
viviendas de alquiler asequible en el 
barrio de Ciudad de los Ángeles, per-
teneciente al distrito de Villaverde.

Tiene un presupuesto de 
más de 843.000 euros

El alcalde de Madrid, José Luis Martínez Almeida, ha 
participado en la colocación de la primera piedra

Así será la Ciudad del Deporte del Atlético de Madrid.
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Beatriz López
@_beatriz_lp
El parque de la Cornisa, situado en el ba-
rrio de Palacio y rodeado por la Gran Vía...

El Parque de la 
Cornisa comienza 
la segunda fase 

La Ciudad del Deporte del Atlético de 
Madrid echa a andar

Cristina Arribas
@informa_arribas
En el corazón del Civi-
tas Metropolitano sigue 
creciendo el sentimiento 
rojiblanco. Bajo su lema 
‘Coraje y corazón’, el Atlé-
tico de Madrid saca pecho 
más que nunca: la prime-
ra piedra de la Ciudad De-
portiva ya ha encontrado 
su lugar. 

https://soydemadrid.com/s/110721
https://soydemadrid.com/s/110713
https://soydemadrid.com/s/110709
https://soydemadrid.com/s/109620
https://soydemadrid.com/s/108521
https://soydemadrid.com/s/110796
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Beatriz López
@_beatriz_lp
La Junta de Gobierno del Ayun-
tamiento de Madrid, a través 
del Área de Economía, Innova-
ción y Hacienda, ha aprobado 

Beatriz López
@_beatriz_lp
La Empresa Municipal de 
Transportes de Madrid (EMT 
Madrid) y el Banco Europeo de 

hoy la puesta en marcha del 
Consejo para la Dinamización 
Económica de la Ciudad de 
Madrid, cuyo objetivo principal 
es constituirse como un órga-
no consultivo de asesoramien-

Inversiones (BEI) han firmado 
un préstamo de 50 millones de 
euros destinado a financiar la 
ampliación de la flota de auto-
buses municipales...

to y seguimiento que vele por 
la implementación coordinada 
de las políticas municipales 
relacionadas con el impulso a 
la innovación, la sostenibilidad 
y la internacionalización de la 
economía madrileña en un 
contexto global. Con tal fin, el 
órgano contará con la partici-
pación de las organizaciones 
más representativas de los in-
tereses económicos...

Se impulsa la creación del 
Consejo para la Dinamización 
Económica de Madrid 

EMT y el Banco Europeo de Inversiones 
firman un préstamo de 50 millones 

Lo anunció el Delegado de Políticas 
de Vivienda, Álvaro González

Inversión para impulsar el transporte público y la 
movilidad sostenible en Madrid
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Sanz, durante su intervención en la rueda de prensa tras la Junta.

Beatriz López
@_beatriz_lp
El delegado de Políticas de Vi-
vienda y presidente de la Em-
presa Municipal de la Vivien-
da y Suelo de Madrid (EMVS 
Madrid), Álvaro González, ha 

mantenido un encuentro con 
diferentes asociaciones de 
comerciantes para informar 
de las ayudas que el Plan 
Adapta ofrece para mejorar 
y facilitar los accesos de los 
locales comerciales. 

Beatriz López
@_beatriz_lp
El delegado de Urbanismo, 
Medio Ambiente y Movilidad, 
Borja Carabante, ha partici-

pado en la inauguración en el 
Zoo Aquarium de Madrid de 
una exposición permanente 
en torno a la labor en materia 
de conservación...

Beatriz López
@_beatriz_lp
La Junta Municipal de Bara-
jas invertirá este verano 1,14 
millones de euros en la mejo-

ra de los centros educativos 
públicos del distrito. Una vez 
finalizado el curso, comien-
zan las obras que requieren 
del cierre total o parcial...

Se amplia el plazo de 
solicitudes del Plan Adapta 

Carabante elogia el 
compromiso con el medio 
ambiente del Zoo de Madrid

Barajas invierte 1,4 millones 
de euros en la mejora de sus 
centros educativos

Durante la inauguración del curso de verano ‘Los 
criterios ESG en el transporte público’

Borja Carabante en el curso de verano de la Universidad Complutense.
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Carabante recalca el papel 
transformador del transporte público 

Beatriz López
@_beatriz_lp
El delegado de Urbanismo, 
Medio Ambiente y Movilidad, 
Borja Carabante, ha inaugu-
rado el curso de verano de la 
Universidad Complutense de 
Madrid ‘El desafío de una ciu-
dad que afronta el reto de la 
movilidad sostenible: los crite-
rios ESG en el transporte públi-
co’, celebrado en San Lorenzo 
de El Escorial...

En la inauguración del nuevo tren 
eléctrico y de una exposición

Son actuaciones desarrolladas por 
la junta municipal del distrito

https://soydemadrid.com/s/110704
https://soydemadrid.com/s/110646
https://soydemadrid.com/s/110640
https://soydemadrid.com/s/109606
https://soydemadrid.com/s/108539
https://soydemadrid.com/s/110778
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pág. 5Santiago Rivero:
“Ayuso debería dejarse de la política 
‘pop’ que tanto le gusta y dedicarse a 
lo que nos afecta a los madrileños”En
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Diputado del PSOE en la Asamblea de Madrid


